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Beginn: 20.00 Uhr 
Ende: 21.50 Uhr 
Ort: Kino Hotel Meyer 
Leitung Hans-Jürgen Stein (Vorsitzender) 
Anwesende: s. Anwesenheitsliste 

 

Tagesordnung: 
1. Eröffnung und Begrüßung – Grußworte der Gäste 

2. Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

3. Berichte des Vorstandes 

4. Vorstellung Benjamin Wutzke – unser neuer Geschäftsführer 

5. Ehrungen 

6. Feststellen der stimmberechtigten Mitglieder 

7. Kassenbericht – Bericht der Kassenprüfer – Aussprache 

8. Entlastung des Vorstandes 

9. Wahlen: 

a) Referent(in) für Personal 

b) Referent(in) für Liegenschaften 

c) Referent(in) für Marketing 

d) Vorsitzende(r) 

e) Frauenwartin 

f) Mitgliederwart(in) 

g) Kassenprüfer(in) 

h) Bestätigung der neugewählten Fachwarte 

10. Anpassung der Mitgliedsbeiträge – Neue Beiträge (aktuelle Beiträge) 

a. Jugendliche                           Euro 10,00 (Euro 9,00) 

b. Erwachsene                           Euro 15,00 (Euro 13,50) 

c. Familien                                Euro 30,00 (Euro 25,00) 

d. Passiv                                    Euro 6,00 (Euro 5,00) 

11. Satzungsänderung – s. Anhang (Synopse Satzung) 

12. Mitteilungen – Anfragen 

13. Schlussworte 
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Zu 1.) 
Der Vorsitzende eröffnet die Mitgliederversammlung und begrüßt die Anwesenden, insbesondere den 

Samtgemeindebürgermeister und Gemeindedirektor Rainer Schlichtmann, den Fleckenbürgermeister 

Michael Ospalski, den KSB Vorsitzenden Knut Willenbockel, sowie die Ratsmitglieder Reinhard Oel-

kers, Jürgen Deden, Harald Koetzing, Heiko Sudwischer, Susanne de Bruijn, Heiko Kania, Sigrid Mül-

ler und Maurice Heel. 

Herr Ospalski heißt den neuen Geschäftsführer willkommen.  

Er freue sich jedesmal über die Ehrungen, da Harsefeld stark im Sport ist.  

In Harsefeld geht es weiterhin gut voran. Es soll ein Ort sein, der bodenständig arbeitet. Die Herren-

straße wird saniert und dadurch wird es zu Behinderungen kommen. 

Herr Ospalski dankt Herrn Hans-Jürgen Stein für seine Arbeit und wünscht allen ein gutes Sportjahr 

2018. 

Herr Schlichtmann berichtet, dass die Umkleideräume und Sanitäranlagen der Eisporthalle gerade fer-

tiggestellt werden. Auch die Sportplätze sollen in Ordnung gebracht werden. Derzeit wird damit in Ah-

lerstedt begonnen.  

Die Regenentwässerung muss verbessert werden. Wir bekommen dann sanierte Sportplätze. Ein För-

derantrag für einen neuen Kunstrasenplatz ist gestellt. Es werden gute Chancen ausgerechnet. 

Der Bau eines neuen Kindergartens ist geplant. Denkbar wäre es, ein Projekt gemeinsam mit der 

Börne zu planen. 

Es sind alles gute Rahmenbedingungen für alle, auch für den Sport. 

 

Es wird den Verstorbenen seit der letzten Mitgliederversammlung gedacht: 

Lukas Thomforde und Frau Inge Dammeyer. 

 

Es liegen keine schriftlichen Anträge zur Tagesordnung vor. 

Die Tagesordnung soll durch Tausch von TOP 3 und TOP 4 sowie TOP 9a und TOP 9b geändert wer-

den. 

Aus der Versammlung gibt es dazu keine Einwände. 

Zu 2.) 
Die Einladung zur Mitgliederversammlung wurde durch Aushang im Schaukasten an der Dreifachhalle 

Jahnstraße und an der Geschäftsstelle, Jahnstraße 14, sowie durch Ankündigung auf der Homepage 

und durch die Vereinsmitteilungen, durch Ankündigung der Mitgliederversammlung in der „Neuen Bux-

tehuder“, im „Mittwochsjournal“ und im „Stader Tageblatt“ bekannt gegeben.  

Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung wird einstimmig festgestellt. 

Zu 3.) 
Benjamin Wutzke stellt sich vor und erläutert seine Vorstellungen über die Vereinsarbeit und –entwick-

lung.  
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Zu 4.) 
Herr Hans-Jürgen Stein berichtet über den Neujahrsempfang im Rathaus, dem Etikettieren der Ver-

einshefte, die Kinderinseln in Harsefeld, der Weihnachtsfeier der Senioren und dem Sommerfest der 

Integrationsgruppe. 

Herr Jörg Heins (Referent für Marketing) berichtet über die Homepage, sowie die Werbetafeln am 

Ortseingang und die Bandenwerbung in der Eissporthalle. 

Herr Detlef Meyer (Referent für Vereinsentwicklung) berichtet über die Spartenpatenschaften. 

Herr Oliver Schucher (Referent für Finanzen) erklärt, dass die Lohn- und Gehaltsabrechnungen von 

Ludigkeit und Säland Steuerberatungsgesellschaft übernommen wurden und die Finanzbuchhaltung 

von der Geschäftsstelle mit der Software von DATEV gemacht wird. 

Herr Walter Deden (Referent für Personal) berichtet über die Suche nach einem neuen Geschäftsfüh-

rer und bedankt sich mit einem kleinen Rückblick bei Frank Matzalla für seine Tätigkeit im Verein. 

Herr Benjamin Wutzke berichtet über die Engagement Beratung und erklärt, dass daraus die Arbeits-

gruppe „Kommunikationskonzept“ gebildet wurde. Er berichtet weiter über die Mitgliedschaft im Frei-

burger Kreis, die Ideen zu einem Vereinssportzentrum und über die Suche nach einem FSJ´ler. Au-

ßerdem erzählt er, dass der TuS zusammen mit dem Sympathischen Harsefeld vom 25.05. – 02.06.18  

eine Gesundheitswoche plant und in dem Rahmen ein Kindersportfest im Waldstadion durchgeführt 

wird. 

Es wird ein Jahresrückblick des TuS in Bildern gezeigt. 

Zu 5.) 
Herr Knut Willenbockel stellt sich vor und ehrt Herrn Werner Klintworth und Herrn Oswald Meyer mit 

der goldenen LSB Ehrennadel. 

In Abwesenheit erhält auch Herr Frank Matzalla die goldene Ehrennadel des LSB! 

Dann folgen Ehrungen  - siehe beigefügte Auflistung 

Zu 6.) 
Es sind 73 Personen anwesend, davon 67 stimmberechtigte Mitglieder. 

Zu 7.) 
Der Kassenbericht wird von Oliver Schucher (Referent f. Finanzen) vorgestellt und liegt als Tischvor-

lage aus. 

Der Kassenprüfer Herr Manfred Schipulowski erklärt, dass die Kasse gewissenhaft geprüft wurde. Es 

wurden keine Erkenntnisse gewonnen, dass die Kasse nicht ordnungsgemäß geführt wurde. 

Zu 8.) 
Es wird die Entlastung des Vorstandes beantragt. Die Entlastung wird mit einer Enthaltung erteilt. 

Zu 9.) 
Es werden gewählt: 

a) Referent für Liegenschaften 

Herr Walter Deden wird zur Wahl vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Herr Walter De-

den stellt sich vor und bedankt sich bei Herrn Oswald Meyer für seine Arbeit.  
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Herr Walter Deden wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

b) Referent für Personal  

Herr Dennis Neumann wird zur Wahl vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Herr Dennis 

Neumann stellt sich vor. 

Herr Dennis Neumann wird mit einer Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

c) Referent für Marketing 

Herr Jörg Heins wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren 

Vorschläge. Herr Jörg Heins wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

d) Vorsitzender(in) 

Herr Hans-Jürgen Stein wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Herr Hans-Jürgen Stein wird mit zwei Enthaltungen gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

e) Frauenwartin 

Es gibt keine Vorschläge. Das Amt bleibt vakant. 

f) Mitgliederwart(in) 

Frau Lydia Kellmann wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Frau Ly-

dia Kellmann wird einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

g) Kassenprüfer(in) 

Herr Manfred Schipulowski scheidet als Kassenprüfer aus. Herr Manfred Petrat bleibt noch ein Jahr 

Kassenprüfer.  

Herr Heiko Kania wird vorgeschlagen.  

Herr Heiko Kania wird mit zwei Enthaltungen gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

h) Bestätigung der neugewählten Fachwarte: 

Herr Carsten Wetzel stellt sich vor und wird als neuer Fachwart Leichtathletik einstimmig bestätigt. 

Zu 10.) 
In den letzten Jahren sind die Kosten und die Bedarfe der Sparten gestiegen. Hinzu kommen höhere 

Verbandsabgaben. Um weiterhin qualitativ hochwertige Sportangebote anbieten zu können, wird die 

Beitragserhöhung vorgeschlagen. Die letzte Beitragserhöhung gab es 2012. Die Beiträge sollen mo-

derat steigen. Folgende Erhöhungen werden vorgeschlagen: 

 Jugendlichen von 9,00 € auf 10,00 € 

 Erwachsene von 13,50 € auf 15,00 € 

 Familien von 25,00 € auf 30,00 € 

 Passive von 5,00 € auf 6,00 €.  

Über eine Beitragserhöhung wird diskutiert. 

Über die Beitragserhöhung zum 01.05.18 wird abgestimmt. Mit zwei Gegenstimmen und fünf Enthal-

tungen wird die vorgeschlagene Beitragserhöhung beschlossen. 
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Zu 11.) 
Die aktuelle Satzungsklausel zum freiwilligen Austritt aus dem TuS stellt den Verein im administrativen 

Bereich vor große Herausforderungen. Ebenso ist eine verlässliche Finanzplanung nur schwer mög-

lich. Deshalb schlägt der Vorstand folgende Satzungsänderung vor: 

§ 9 Erlöschen der Mitgliedschaft 

aktuell neu 

2. Der freiwillige Austritt kann nur unter Ein-

haltung einer Kündigungsfrist von einem Mo-

nat zum Ende des darauffolgenden Monats 

schriftlich erfolgen. 

2. Der freiwillige Austritt kann nur unter 

Einhaltung einer Kündigungsfrist von ei-

nem Monat zum 30.06. oder 31.12. eines 

Jahres schriftlich erfolgen.  

 

Über die Satzungsänderung wird diskutiert. 

Es wird abgestimmt und mit vier Gegenstimmen und fünf Enthaltungen wird die Satzungsänderung 

beschlossen. 

Zu 12.) 
Keine Wortmeldungen 

Zu 13.) 
Auf Bitte von Frau Susanne de Bruijn werden die Aufgaben einer Frauenwartin von Herrn Wutzke und 

auch von Herrn Willenbockel erläutert. 

Herr Hans-Jürgen Stein bedankt sich für das Kommen und wünscht einen guten Nachhauseweg und 

ein gutes Jahr 2018. 

 

 

 

 

Hans-Jürgen Stein    Sibylle Rohleder 

Vorsitzender    Protokollführerin 

 


